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平成１７年度・第３回技術委員会議事録 

 
開催日時  平成１７年６月１４日(火) 午後５時００分から午後６時３０分 

場  所  京情協事務所 

議  題  １．ＳＥ研究会キックオフセミナー 

      ２．ＳＥ研究会開催要領 

      ３．ＳＥ研究会開催予定日 

      ４．その他 

出 席 者 

委員長  島津エス・ディー㈱    山本  孝 

（欠席）副委員長 ウエダコンピュータシステム㈱      武部 裕彦 

副委員長 中信コンピューターアンドコミュニケーション㈱  三上 雅弘 

      委員   ㈱京信システムサービス       土井 俊哉 

  （欠席）委員   エスピーメディアテック㈱       新井 貴之 

（欠席）委員   アステック㈱        藤野 一朗 

（欠席）委員   ㈱日立製作所京都支店                 井上 和也 

委員   京都コンピュータ学院              英保  茂 

委員   エイジシステム㈱          谷岡 伸昭 

  （欠席）委員   ㈱エクザム          木下  豊 

（欠席）委員   京都コンピュータ学院              植田 浩司 

  （欠席）委員   ムラテック情報システム㈱       井上 雄夫 

      事務局  京都電子計算㈱                 駒井 一正 

 

議 事 

 
１．ＳＥ研究会キックオフセミナー 

日時 ： 平成１７年９月１３日（火） 

演題 ： 「ＳＥの価値観とやる気」（６/１３講師との打合せにて決定） 

講師 ： 大阪電気通信大学 総合情報学部 メディア情報文化学科 石桁教授 

       場所 ： 平安会館 １６時よりセミナー 

                 １７時３０分より交流会 

 

２．ＳＥ研究会開催要領 

（１）情報セキュリティ問題研究会・品質問題研究会については、昨年度の活動結果を踏まえ

て、今年度はさらに内容を深める形で活動する。 

（２）新技術利用研究会については、「新技術」というテーマが非常に幅広いことから、前回

委員会の提案に従い、昨年度のＳＥ研究会参加者を対象にアンケートを実施した結果が、

委員長より発表された。 

    （３）「新技術」のどれかにフォーカスしたテーマを設けると、広く参加を求め、議論するこ

とが困難になるとの意見もあり、「新技術導入にあたっての成功事例、失敗事例」など

幅広く議論しやすいテーマを設け、開発効率の問題とも絡めて議論を行う場とするのが

良いとの意見が出された。 

    （４）上記より、新技術利用研究会、開発効率問題研究会については「新技術導入と開発効率」

のテーマで、合同開催とすることにした。 

（５）世話役は、昨年度の担当を引き継ぐこととするが運営負担を考慮して増員強化をはかる。 

 

３．ＳＥ研究会開催予定日 

（１） ９月から１２月まで毎月１回、計４回開催。時間は１８時頃より約２時間の予定。 



（２） 開催予定日       

 9 月 10 月 11 月 12 月 

情報セキュリティ問題研究会 21日(水) 19日(水) 16日(水) 21日(水)

新技術利用・開発効率問題研究会 20日(火) 25日(火) 15日(火) 6 日(火)

品質問題研究会 

ｷｯｸｵﾌｾﾐﾅｰ 

交流会 

13日(火)     

      ※品質問題研究会については担当委員不在のため開催予定日の決定は保留した 

 

４．その他 

    （１）オープンフォーラム「京都情報化フォーラム」について 

日時 ： 平成１７年１０月１４日（金） 

演題 ： 「携帯電話の限りない将来展望」（仮称） 

講師 ： ＮＴＴドコモ（依頼中） 

    （２）オープン技術セミナー「情報化推進セミナー」について 

日時 ： 平成１８年２月１０日（金） 

演題 ： 「ユニバーサル・コミュニケーション技術の動向」（仮称） 

講師 ： 未定 

（３）次回委員会７月１２日（火）１７時より京情協事務所において開催する。 

ＳＥ研究会キックオフセミナーの準備を行い、次回委員会で決定のうえ案内する。 

 

 

以 上 


